



— REPÚBLICA H —



SOFÍA GARCÍA

#OPINIÓN

Fue claro y pidió a las y los legisladores que se pongan a trabajar en sus estados para construir la mayoría calificada que se requiere en el Congreso de la Unión

PÓNGANSE A TRABAJAR: AMLO



cinco meses de que concluya la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, el gran pendiente es la Reforma al Poder Judicial, y ese fue parte de la convocatoria a legisladores federales de Morena y aliados a Palacio Nacional.

El Presidente fue claro y pidió a las y los legisladores que se pongan a trabajar en sus estados para construir la mayoría calificada que se requiere en el Congreso de la Unión el próximo 2 de junio.

López Obrador quiere repetir el triunfo obtenido en 2018 para lograr sacar las reformas constitucionales pendientes, en particular la que va dirigida a jueces, magistrados y ministros. En ese sentido, morenistas y aliados tendrán que irse a sus estados a hacer campaña en lo que resta de la jornada electoral: no habrá extraordinario, no los quieren aquí.

El Presidente quiere irse a su rancho La Chingada sin pendientes y sobre todo lograr su objetivo con el Poder Judicial, después de los desencuentros que han tenido con la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña.

¿Será que logrará la mayoría que se requiere en el Congreso?

Algunos aprovecharon para llevar su libro ¡Gracias!

¿Cuáles son los números que los tienen preocupados en Palacio Nacional al grado que tuvieron que mandar a toda la caballada a trabajar en sus estados? El reto para Morena y la oposición será el Congreso, basta recordar que en 2021 Morena y aliados perdieron 55 curules, dando una ventaja a la oposición, y este resultado no le hizo fácil el camino

a López Obrador para la aprobación de sus reformas.

La nueva legislatura entrará el 1 de septiembre, de lograr su objetivo, la bancada guinda y aliados tendrán sólo un mes para cumplir la instrucción de López Obrador antes del cambio de gobierno, de lo contrario, si no obtienen la mayoría calificada, se quedará sólo como la última intención del Ejecutivo.

Será hasta el próximo 2 de junio cuando se defina cómo queda el Congreso de la Unión, y con ello sabremos si habrá más reformas que pongan de buenas al tabasqueño antes de irse. Pero para despresurizar la tensión, llegó la nostalgia y algunos legisladores aprovecharon para llevar el libro de López Obrador, titulado ¡Gracias! y pedirle que se los firmara y tomarse la foto de despedida.

Le gritaban que no se fuera, que se quedara en la Presidencia de Morena, que se fuera a la ONU, pero el tabasqueño les decía que no, que él ya se iba a su rancho. López Obrador les dijo que los volverá a ver dos veces más, el próximo 1 de septiembre en la plancha del Zócalo capitalino para rendir su sexto y último informe de gobierno y también el 1 de octubre, cuando entregue la Banda Presidencial, sin mencionar nombres.

...

ENCORTO: En Morelos sigue la desbandada de Morena, tras el desencanto por la imposición de candidaturas y los nulos resultados que dejó el exgobernador, Cuauhtémoc Blanco, además de los altos niveles de inseguridad en el estado.

Nos vemos a las 8 por el 8

@SOFIAGARCIA MX



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	10	02/05/2024	OPINIÓN